

POLSEK

Semifinal Piala Asia U-23, Polres Maros Ajak Masyarakat Nobar di Depan Polres

Jamaluddin, M.M. - MAROS.POLSEK.ID

Apr 28, 2024 - 08:55



Maros - Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Maros bersama Polres Maros dan Koni (Komite Olahraga Nasional Indonesia) Kabupaten Maros akan menggelar nonton bareng (Nobar) laga tim nasional Indonesia menghadapi Uzbekistan pada babak semifinal Piala Asia U-23 2024.

Laga tersebut akan digelar di depan Polres Maros pada Senin mendatang (29/4).

Bupati Maros H.A.S Chaidir Syam, S.IP., M.H mengatakan mendukung penuh kegiatan nobar semifinal Piala Asia U-23 2024 yang diinisiasi oleh Polres Maros.

"Kami memberikan dukungan kegiatan nobar yang dilaksanakan atas inisiasi

Polres Maros," ujar Bupati Maros melalui pesan singkat via WhatsApp, Ahad (28/4/2024).

Lebih lanjut, Bupati Maros menyebutkan bahwa nobar semifinal Piala Asia U-23 yang digelar adalah bentuk dukungan dan doa terhadap Timnas Indonesia yang lolos sampai semifinal.

"Ini adalah bentuk dukungan dan doa terhadap tim Indonesia yang lolos sampai semifinal Piala Asia U-23, semoga bisa meraih kemenangan menuju final," lanjutnya.

Sementara itu Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K mengajak masyarakat membangun semangat tim dalam mendukung atlet Indonesia melalui nobar semifinal Piala Asia U-23.

"Kami mengundang warga Maros untuk merayakan prestasi olahraga bersama melalui nobar semifinal Piala Asia U-23," ucap Kapolres Maros.

Nobar ini, kata Kapolres, untuk mengobati rasa haus pencinta sepakbola tanah air khususnya warga Kabupaten Maros dan sebagai upaya memberikan hiburan bagi masyarakat.

"Nobar akan kami gelar secara terbuka di depan Polres Maros pada Senin mendatang (29/4), mari kita ramaikan, semoga Timnas kita bisa melaju ke final Piala AFC U-23," ungkapnya.

Seperti diketahui Garuda muda baru saja mencetak sejarah dengan lolos ke semifinal Piala Asia U-23 usai menaklukkan Korea Selatan di babak perempat final dengan skor akhir 13-12 setelah bermain imbang 2-2 dan adu penalti 11-10. (Humas Polres Maros/Jamal)